
3. Ordentliche Mitgliederversammlung 

des Musikfördervereins Allegro con brio e.V. Bad Endorf 
am Freitag, den 27.09.2024 um 19.00 im Pfarrzentrum St. Jakobus Bad Endorf 
 
 
Protokoll 
 
anwesend: alle Mitglieder des Vorstands mit Ausnahme von Fr. Dögerl, die entschuldigt war, 
und 9 Mitglieder  
 
1. Die 1. Vorsitzende.Fr. Trifellner, eröffnete die Versammlung und begrüßte die Mitglieder 
2. Sie bestätigte die ordnungsgemäße Einladung und stellte die Beschlussfähigkeit fest. 
 
3. Bericht des Vorstands durch Fr. Trifellner und Fr. Schelter 
-Regelmäßige Treffen alle vier bis sechs Wochen 
-Neujahrskonzert für Bläser und Orgel in der Pfarrkirche am 14.01.2024 

-Fagott-Kammerkonzert ‚Fagott im Volkston‘ am 17.02. 
-30. Bad Endorfer Orgelwochen (Jubiläum) mit vier Konzerten  
 Barockkonzert am 01.05. 
 Orgelmusik zum Marktsonntag 
 Konzert mit jungen Solisten am 12.05. 
 Jubiläumskonzert für Solisten Chor und Orchester am 09.06. 

-Kreativ-musikalischer Kindervormittag im Bad Endorfer Ferienprogramm 

-Konzert mit Hackbrettivo in Stephanskirchen am 15.09. 
-Chorfahrt nach Salzburg mit Aufführung der Jubelmesse im Dom am 21./22.09. 
-Orgelmusik im Rahmen des Marktsonntags (mit dem neuen Kirchenmusiker Mark Ehlert) 
-Vokalbeitrag von Allegro con brio am Festabend 1100 Jahre Bad Endorf am 12.10. 
-Vorschau:  Lesung mit Musik im Rahmen der Veranstaltungsreihe ‚Leseglück‘ am 19.01.2025 

-Werbung:  über die angeschafften Roll-ups, die neu gestalteten Flyer und die Beschilderung  
  an den Ortseingängen 
 
4. Bericht des Kassenwarts: 
Der Verein hat 71 Mitglieder 
Der Kontostand betrug am 01.01.2024: €6.760,00 
Einnahmen 2024: insgesamt €24.642,30 (Mitgliedsbeitrage: € 2.755,00, Spenden: €6.888,00, 
Konzerteinnahmen: €14.999,30) 
Ausgaben 2024: insgesamt: €25.887,25 (Künstler: €16.990,00, Noten/GEMA: €4.450,00, 
Druckerei etc.: €4355,00, Bankgebühren: €92,25) 
Kontostand aktuell: €5.586,17 
 
5. Der Bericht der Kassenprüferinnen Monika Hahn und Maria Strobl ergab eine gründliche und 
makellose Kassenführung. 
 
6. Der Kassenwart wurde einstimmig entlastet. 
 
7. Auch der Antrag auf die Entlastung des Vorstands wurde einstimmig verabschiedet. 
 
9. Sonstiges: 
Ein besonderer Dank ging an Angelika für die gewissenhafte und sehr gelungene Pflege und 
Gestaltung der Homepage. 
Eine Anregung aus dem Kreis der Mitglieder: freies Singen auf dem Friedhof an Heilig-Abend 

 
 
Robert Hell – Schriftführer 27.09.2024 


